

# いのくち社福

発行年月 平成 28 年 (2016 年) 1 月 1 日  
 編集発行 井口地区社会福祉協議会 TEL・FAX (082) 278-6679  
 〒733-0842 広島市西区井口二丁目 1-3  
 印刷所 (株)エルコ 広島市西区商工センター七丁目 5-17  
 ■人口 15,133 人 (男 7,315 人 女 7,818 人) ■世帯 6,243 世帯

## 天に舞え 心の願い 空高く

明けましておめでとうございます。今年  
 は申年です。日光東照宮に見ざる、聞かざる、  
 言わざるの三猿がありますが、ふれあ  
 い井口とんど祭りではとんどを見に来て、  
 人の話を聞き、大いに語らうトリプルスリ  
 ーで爆笑しましょう。

昨年は戦後 70 年の節目の年でしたが、  
 日本では大村智さん、梶田隆章さんがノ  
 ーベル賞を受賞されたり、日本ラグビーチ  
 ームが W 杯で 3 勝し、五郎丸ポーズ・ルー  
 ティンが大流行。

世界ではパリ同時テロ、ネパール大地震  
 やヨーロッパでのシリアやアフガニスタン  
 からの難民急増などがあり、日本での平和  
 の有難さがより感じられる年でした。

今年も当日の早朝より  
 井口消防団、町内会、民  
 芸保存会等でとんどの設  
 営をします。

アトラクションには  
 餅つき音頭、井口浄太鼓  
 が出演予定。ぜんざいと  
 かつぼう酒も準備され  
 ています。バザーもあり  
 ますよ。

ふれあいとんど祭りで  
 ふれあい、お猿さんのよ  
 うにキャッキョと語り  
 合いましょう。



### 益々盛ん敬老会

今年も 9 月 14 日、  
 井口公民館で井口  
 町敬老会が開催さ  
 れました。



来賓に岩崎静二西  
 区長、平口洋衆議院議員、原裕治市議会議  
 員をはじめ、来賓 15 名が出席され、75  
 歳以上の長寿者 1,375 人、そのうち 230  
 人が出席され大盛況。

式典では井口小 6 年生の清板大輝くん、  
 神田あすかさんのお祝の言葉、井口保育園  
 児と初めて出演の聖モニカ幼稚園児の歌  
 と踊りの可愛い演技、修大附属鈴峯女子高  
 等学校吹奏楽部の熱演奏に感激。

演芸では本西隆さんの詩吟や西尾寿紀  
 さん藤田昌志さんの舞踊、北山綾子さん、  
 藤井剛さんのカラオケ、明青会員の民謡、  
 加藤正矩さんの木遣りと芸達者ぞろい。井  
 口小和太鼓クラブや舞踊、餅つき音頭も出  
 演。楽しい一日となりました。



▲初出演の聖モニカ幼稚園児さん



**第 25 回ふれあい  
 井口とんど祭り**  
 日時 平成 28 年 1 月 10 日 (日)  
 午後 0 時 30 分より  
 予備日 1 月 11 日 (月)  
 場所 井口小学校グラウンド  
 主催 井口とんど祭り実行委員会

### 鈴峯女子短大で クリスマス会



12 月 19 日、鈴峯女子短大で鈴峯ク  
 リスマス会 (井口三・四・五丁目ふれあ  
 い会食) が開催されました。

65 歳以上のひとり暮らしの方等 45  
 名が出席。大学の先生方や食物栄養学科  
 の生徒さん 20 名が手づくりの心温まる  
 料理を作られ、お楽しみオードブルに始  
 まり、ポタージュ、天然酵母のパン、ロ  
 ーストチキン、ケーキとコーヒーのフル  
 コース。心もお腹も幸せいっぱいとなり  
 ました。



### 小学校文化祭 愛の献血に感謝



▲ゆるキャラ「いのっこ」と献血車

11 月 7 日、井口小学校で井口献血推進  
 協議会 (田中武子会長)・井口小学校 PTA  
 (上竹哲也会長)・西区役所・広島県赤十字  
 血液センター共催の献血が開催されました。

この日には、井口小学校 PTA ふれあい  
 広場 (文化祭) も開催されグラウンドは地  
 域の方や保護者、生徒さんで大賑わい。

お蔭さまで献血の参加者も 82 名、献血  
 者も 59 名となり感謝申し上げます。



**火の用心書初め大会**  
 日時 平成 28 年 1 月 9 日 (土)  
 午前 10 時より  
 場所 井口小学校体育館  
 主催 西消防団井口分団・西消防署  
 井口小学校 PTA  
 井口地区自主防災会連合会

# 大歳神社秋祭り

10 月 17 日、大歳神社秋祭りで神楽・煙火の奉納が井口地区民芸保存会と大歳神社主催で開催されました。

古くから伝わる十二神祇の 21 演目が奉納され、豪華な衣装の荒平・胡子・大蛇と若衆たちの勇壮な神楽舞に大声援。そして境内にひろがる大筒花火の迫力に拍手喝采。境内は子供たちでいっぱい。夜店のりんご飴やポップコーンに満足そう。鎮守の森の夜は更けていきました。

翌日の 10 月 18 日朝、秋晴れのもと各町内より大歳神社に神輿が集まり神事が執り行われ、各地区の天狗・巫女、神輿がお祓いを受けてから町内の巡回に出発。

各町内でも天狗・巫女をはじめ神輿が町内をくまなくお祓い。お祭りで町民同士の絆が一層深まったようです。(吉岡利紘)



▲井口四丁目のこども神輿

# 井口公園で清掃キャンペーン



11 月 15 日、井口一丁目、井口二丁目を中心に町内各地から井口公園（井口二丁目）に向けて、パトロールを兼ねて道路のゴミを拾いながら集合。

50 人余りの参加者があり、井口公園の落葉をかき集め、爽やかなビューティフルサンデーを過ごしました。

# 井口集会所でふれあい会食

12 月 15 日、井口集会所で井口一丁目・井口二丁目のふれあい会食が開催され、30 人近くのひとり暮らしの人が集まり、オカリナ演奏のはとポップさんのクリスマスソングで盛り上がり、一緒に合唱。

正月を前に皆で近況を語り合ったりして、楽しく会食。あっという間に 1 時間 30 分が過ぎました。



# 子ども西国街道ぶらい旅(井口編)



9 月 13 日、「子ども西国街道 ～井口編～」が井口公民館、井口・鈴が峰魅力づくり委員会主催で開催されました。

小学生 21 名、保護者・幼児 11 名が参加。3 班に分かれて街道松、塩釜神社、道路碑、小己斐明神、旧井口港船溜まり、正順寺、龍神山街道跡、大歳神社などを案内。ガイドボランティアを井口中学校生 12 名と右近元昭さん、松野尚子さんが担当。子どもたちにも井口の歴史や名所が分かり易く説明されたので大好評でした。

最後にかき氷と綿菓子を食べ、疲れもどこかへ飛んで行ったようでした。

# ぶらい西国街道



11 月 8 日、「西国街道ぶらい旅 2015 ～歩いて・見て・知る地域の魅力再発見～」が開催され、西区内の人を中心に 12 名が参加。井口の歴史と名所に感心しきり。

終了後のぜんざいにホッコリ、にっこり。



▲井口一丁目・二丁目のふれあい会食

**地域文庫**

お気軽にご利用下さい

場所 井口集会所 (井口 2-1-3)

貸出日 本曜日 13:00~16:00

在庫本 2000 冊

# 公民館まつり



今年も恒例の井口公民館まつりが 10 月 24 日、25 日の二日間にわたり開催されました。

二日とも秋晴れの爽やかな好天に恵まれ、地元の井口地区、井口明神地区はもとより遠方からも大勢の方が来場。

井口中学校吹奏楽部の演奏に始まり、公民館の活動グループや地元団体等によるステージでの芸能発表は、終始、大変な盛り上がりを見せ、また、活動グループや小学校、児童館による作品等の展示も多くの来場者からも大好評。

さらに、各種バザーも完売の食品等が続出するなど、多数の来場者の皆さんのお蔭で、盛況のうちに終了。(船本修作)



# 冬の軽スポーツ大会



11 月 29 日、井口小学校体育館で井口体協主催の冬の軽スポーツ大会（ミニテニス）が 40 名余りの参加者のもとで開催。

ミニテニスは、バドミントンのコートを使い、柔らかいボールを全てワンバウンドで打ち、1m の高さのネットを越えて相手側コートに打ち返す競技です。大人から子供までいい汗をかき、楽しい一日でした。